

inesperadamente y llevándolo por las buenas o por las malas, hasta la localidad de barrera, desde cuyo punto y mediante un bamboleo lo proyectarán a la arena del coso, provisto de capote o muleta, según que sea lunes, miércoles y viernes, o martes, jueves y sábados. El domingo puede tocar banderillas.

Luego, no habrá más que observar.

El que nade a la valla como un naufrago, no sirve. ¡Suspenseo!

El que se enfrente con el toro e intente lucirse, no cabe duda, es el que buscamos y debe ingresar sin pérdida de tiempo en esas «academias» tan monas donde se aprende o estudia para torero, como en otras para veterinario o guardia de circulación.

De entre tres o cuatro mil paracutistas que a lo largo de la temporada puedan aterrizar en los redondeles, bien pueden surgir los dos fenómenos que necesita el país.

De otra forma, no lo entiendo.

PEPE ALBA



Nota interesantísima y auténtica.—En una corrida de la última Feria de San Miguel, en Sevilla, Domingo Ortega permitió a un espontáneo que pasase de muleta a su toro, felicitándole al final. Supongo que no lo meterían en la cárcel: pero de todas maneras ya tenemos un lidiador, con fama de inteligente, que comienza a ver claro.

## SUSCRÍBASE USTED

a la *COLECCION DE ESTUDIOS EXTREMEÑOS*, de la que han aparecido, hasta ahora, los volúmenes siguientes:

1.—*Don Gutierre de Sotomayor, Maestro de Alcántara, (1400-1453)*, por Miguel Muñoz de San Pedro.

2.—*La vida en Cáceres en los siglos XIII y XVI al XVIII*, por Miguel A. Orti Belmonte.

3.—*Desde la lejanía (Poemas)*, por Alfonso Albalá Cortijo.

4 y 5.—*Historia del culto y Santuario de Nuestra Señora de la Montaña, Patrona de Cáceres*, por Miguel A. Orti Belmonte. (Pendiente de publicación el 2.º tomo), y

6.—*Para una interpretación extremeña de Donoso Cortés*, por Francisco Elías de Tejada.

## A Don Quijote<sup>(1)</sup>

¡Salve, manchego insigne y valeroso,  
héroe inmortal del héroe de Lepanto:  
nada en el mundo te produjo espanto;  
siempre venció tu espíritu animoso!

Cuando de algún suceso luctuoso  
quedaste en las costillas con quebranto,  
ni humedeció tu faz cobarde llanto,  
ni tu gran corazón latió medroso.

Eres compendio de tu raza entera.  
«La Mancha» es chica para tanta hazaña;  
por eso el mundo todo te venera,

y del alcázar a la ruín cabaña  
se respeta y admira tu bandera.

Eres más que español. ¡Eres España!

ANTONIO MENDOZA

(1) Como homenaje a la memoria de Cervantes con motivo del CCCXXXIV aniversario de su muerte, publicamos este soneto fruto de la inspiración de un escritor cacereño ya desaparecido.